

Blogue de StatCan : Commerce et productivité

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le mercredi 15 février 2017

Le *Blogue de StatCan* de ce mois-ci porte sur le commerce et la productivité du point de vue d'une chercheuse.

Statistique Canada recueille les données les plus fiables au pays sur la démographie, la main-d'œuvre, l'industrie et de nombreux autres sujets. L'organisme offre donc un environnement idéal pour la recherche. Les analystes de tous les secteurs de Statistique Canada utilisent ces données dans le cadre de leurs travaux, afin d'en apprendre plus sur les conditions économiques et sociales au pays.

L'analyste principale Beiling Yan a utilisé les données économiques de Statistique Canada pour étudier la relation entre le commerce et la productivité, y compris l'incidence des fluctuations du dollar canadien, de la croissance des exportations et des importations et de l'ouverture de l'accès aux marchés étrangers.

Madame Yan écrit à propos de ses travaux de recherche dans le numéro de février du *Blogue de StatCan*. Son billet est le premier d'une série trimestrielle de billets rédigés par des chercheurs de Statistique Canada, pour présenter et expliquer leurs résultats de recherche.

La nouvelle édition du *Blogue de Statcan*, « [Commerce et productivité](#) », est maintenant disponible.

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias au 613-951-4636 (STATCAN.mediahotline-ligneinfomedias.STATCAN@canada.ca).

